



新たな自分を見つけることができます。

卒業生が紹介！
SHINWA

吉野 瑞晃 さん 楠中出身
佐賀大学 医学部 医学科

私は高校から真和に入学しました。真和には個性あふれる様々な生徒がいます。公立中学までのにぎやかな雰囲気や学校の違い、同じ境遇の、近い学力の友人と出会うことができます。そんな友人と切磋琢磨しあい、受験の際にはお互い励まし合いながら乗り越えることができます。また友人だけでなく、先生方も受験に精通したプロフェッショナルばかりで、勉強や進路のことについて困った時には親身になって精神面でも支えていただきました。

部活動は自分の好きなペースで参加することができます。私はバドミントン部と物理部に所属していました。特に物理部が参加する爪楊枝タワー耐震コンテストは、私の高校生活の中で1番と言っているほど思い出深いものです。真和高校では新たな自分を見つけることができます。様々なことに挑戦し、自分の目標に向かって是非、真和で有意義な学校生活を送ってみませんか？



高校1年
出永 皓聖さん
白川中学校出身

入学前の私は高校生活への不安がたくさんありました。しかし入学すると、優しい先輩方や心強い先生方と出会い、不安はすぐになくなりました。真和高校の先生方は、熱心な授業だけでなく、個別に寄り添い勉強をサポートしてくれます。また真和高校では、週テストや毎日の予習など勉強をするのが当たり前の環境で、勉強では手を抜きがちな私も一生懸命取り組むことができている。

私は野球部に所属しています。真和高校では、勉強と部活動を両立し、文武両道をモットーに取り組んでいます。野球のみならず、優しい先輩方や同級生と切磋琢磨しながら縦横の人間関係のつながりも大事にして日々練習に励んでいます。

真和高校では毎日たくさんのことを学べます。ぜひ真和高校に来て、学びをより深いものにしませんか。



高校2年
奥田 皐太郎さん
無天附属中学校出身

1年前、私は不安や後悔などを抱え、前向きになれないまま入学しました。しかし、今はこの真和高校ですとも充実した高校生活を送っています。まず、学習面です。個性豊かな先生方による授業はもちろん、週に1度行われる週テストでは授業の復習、再定着を図ることで着実に理解を深められたと感じています。私は復習が疎かになりがちだったので、定期的に自分の学習を振り返ることができる週テストの存在は、真和に来て良かったと思う理由の一つです。学習面以外では、写真部に入り様々なコンテストに応募し、いくつかの賞も頂きました。今年度は部長として、学校行事なども力を発揮出来るよう頑張っています。このように、部活動と学業の両立がしやすいということも真和の魅力ではないでしょうか。真和高校はみなさんの個性をより発揮出来る高校です。ぜひ私たちと一緒に充実した高校生活を送ってみませんか。



高校3年
小島 澄麗さん
湖東中学校出身

私は入学したばかりの頃、どちらかといえば頑張ることから逃げていました。しかし、夢や目標に向かって努力する友達と出会い、「自分も何か頑張ることを見つけたい」と思いました。そして「キャリア甲子團」というビジネスグラプリに取り組み、準決勝まで進むことができました。プレゼンの技術を一から先生に教えてもらい、チームメイトと本気で頑張ったこの経験は、私の一生の思い出になりました。時間を忘れて進路について真剣に話せる友達、私の強みを教えてくれて将来の視野を広げてくれた先生、真和を卒業して活躍している憧れの先輩、このような人達に出会えたのは、真和高校に入学したからだと思います。皆さんも私たちと一緒に真和高校で学びませんか。

Design for 3-year learning 在校生からのメッセージ

高校1年
野原 瑞生さん
東町中学校出身

一念発起し、真和高校に入学して約1か月。早くも真和高校の魅力に気付かされる日々の連続です。その中でも、学習に対する学校全体の姿勢が特に印象に残ります。

まず驚いたのは、周りの友達の学習意欲の高さです。授業の予習はもちろん、休み時間や放課後にも自主的に学習する生徒が多く、そんな姿に感化され「自分も頑張ろう」と意欲的に学習に取り組んでいます。

私は放課後に残って自習することが多くあります。そのときに、わからない問題や理解が不足している部分を友だちや先生に気軽に聞いて解決できており、とても有意義な時間だと感じています。

このように、真和高校には充実した時間を過ごせる環境が整っています。皆さんもこの真和高校で自分の将来の幅を広げてみませんか。



高校2年
大森 杏華さん
西山中学校出身

真和高校に入学して一年が経ちました。入学当初、私は学校の雰囲気や自分の想像と違うことに驚きました。勉強ばかりやっている真面目な人が多いと思っていたけれど、自由な校風の中で、個性豊かな仲間達がいちばんです。体育祭や文化祭などの行事で、生徒の主体性が尊重されクラスの個性が発揮される場があり、友人同士の絆も深まったり、笑いの絶えない日々を送ることができています。私は今、バドミントン部に所属していますが、勉強と部活を両立させ、充実した毎日を送っています。また、年に一度、「夢リレー」という行事があり、大学入試を経験された先輩方の話を生で聞くことができ、今の自分が何をすべきか具体的に考えるきっかけになりました。充実した学習環境の中で互いに高めあえる仲間と共に、この真和高校でまだ見ぬ新しい自分を見つけてみませんか。



高校3年
矢野 公太さん
出水中学校出身

真和は自分を伸ばす機会に恵まれる、とてもいい学校だと自信をもって伝えられます。高校に入学してから2年が経ち、3年生となった今、真和高校に来てよかったと心から思っています。私は、真和のみんなで記憶に残る思い出を作るため、「メモリー」を選挙公約として掲げ生徒会に立候補しました。実際に生徒会として活動していく中で、体育祭や文化祭などを計画、開催する機会に恵まれ、自分自身も記憶に残る経験を数多くすることができました。

私はボランティア部に所属しており、清掃活動や老人ホームへのお手伝いなどに積極的に取り組み、地域社会への貢献に努めてきました。このような活動を通じて、主体的に行動すること、人との関わり合いなど勉強だけでは得ることのできない多くを学ぶことができました。

自分をワンランクアップさせることのできる真和で、「メモリー」に残るような学校生活を送ってみませんか。

